
 

 
  

Protokoll des Bürgerbeteiligungsforums Quadrath-Ichendorf 18.11.2021 
 
 
Anwesende: Nicole Garten-Dölle, Harald Bous, Richarda Kehres, Susanne Winand, Bernd Woidtke 
 
1. Zunächst wurde über Kommunikationsstrukturen gesprochen. Die Einrichtung einer WhatsApp-

Gruppe wird für problematisch gehalten, weil ein Mitglied kein WhatsApp hat. 
2. Datenbank/Tabelle auf MQI-Server/Gelsi11: Harald hat eine Tabelle entwickelt, in der alle von 

uns für möglich erachteten Maßnahmen aufgeführt werden. Sie soll entweder auf den MQI-
Server oder auf die neue Gleis11-Seite geladen werden. 

3. Für das kommende Jahr wurden Smiley-Tafeln vorgeschlagen; diese Idee wurde an Nora 
Heiermann von der Stadt Bergheim geschickt. 

4. Ideen für 2022: 
• Absenkung von Bordsteinen 
• Fahrradfreundliche Stadt 

è beides sind eher verpflichtende Maßnahmen, die die Stadt gewährleisten 
müsste 

• Kreisverkehr Priamosstraße: Kunstwerk, Weihnachtsdeko o.ä. 

• Historische Denkmäler kennzeichnen, mit QR-Code und der entsprechenden 
Webseite, die Infos dazu gibt. Bernd soll Markus Potes fragen, welche Ideen im 
Heimat- und Geschichtsverein es dazu gibt. Anwort Markus: Hallo Bernd, genau 
das haben wir in Planung und gab es auch schon einmal. Allerdings sind viele 
Schilder (waren aus Messing) geklaut worden. Daher wollten wir jetzt 
Plexiglastafeln mit QR-Code und Kurzinfo aufstellen. Da können wir gerne ein 
gemeinsames Projekt machen.  
Beste Grüße  
Markus  

• Historischer Rad- oder Wanderweg QI 
 
5. Nächster Termin: Do, 16.12.21, 10:00 Uhr 

  

  


